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各企業のPR動画を収録したDVDは、就職を希望する学生に活
用してもらうため市内や近隣の高校などへ配布しました。

　東北本線新田駅建て替えに係る「新田駅舎への感謝
の集い」は6月27日、新田駅前広場で開かれ、関係者や地
域住民など約40人が参加しました。
　新田駅は1894年に建設。登米地域の玄関口として127
年間にわたり人員や物資の輸送を通じて地域の発展を
支えてきました。新田駅は東北本線の駅舎としては最
も古く、年内の建て替えが予定されています。感謝の集
いでは地元の小学校と幼稚園の児童や園児たちが「今
までありがとうございました。これからも新田駅を大
事にしていきます」と新田駅舎への感謝のメッセージ
を述べました。

建て替え工事期間中は、既存駅舎脇に仮駅舎を設け、利用者に対
応します。新駅舎は年末に利用を開始する予定です。

森林への関心が少なかった生徒も、森林を維持し木材を利用し
ていく森の循環について学ぶ機会になりました。

　地域理解講演会「森林と人とのよりよい関係を求め
て～もっと身近に森林を～」は６月23日、佐沼高校（狩
野秀

ひで

明
あ き

校長、生徒692人）で開かれ、１年生221人が登米
森林組合の竹中雅

まさ

治
は る

参事から講義を受けました。
　同講演会は、森林の現状や林業との関わりを理解し、
地域の課題やSDGsとのつながりを考察することを目
的に実施。講義を通して林業の実情に触れた生徒から
は「日本の森林面積は世界的にも上位なのに木材の自
給率が低い」、「緑を維持して増やすことが必要」などの
意見が出され、森林資源を維持するための取り組みに
ついて考える契機になりました。

児童が作成した55個の手作り金メダルは、事前合宿中に「オン
ライン交流事業」の一環として選手に贈られます。

　「ポーランドオリパラ選手に手作り金メダルを贈ろ
う！」は６月22日、北方小学校（成瀬陽

よう

子
こ

校長、児童166
人）で開かれ、５・６年の児童55人が参加しました。
　同授業は、長沼ボート場でオリンピック・パラリンピ
ックの事前合宿をするポーランドボートチームとの交
流事業の一つ。作成された手作りメダルには児童の応
援メッセージを記し、後日市担当者を通じて選手に贈
られます。５年生の遊佐慶

けい

太
た

君は「金の折り紙を貼り合
わせるところが難しかったです。選手に金メダルを取
ってほしいという気持ちで作りました」と笑顔で話し
ていました。

　「土曜スタジオパークin 宮城『おかえりモネ』特集」
が６月19日、登米祝祭劇場で公開生放送されました。
　土曜スタジオパークは、NHKで毎週土曜日に生放送
されているトークバラエティー番組。登米市が舞台の
「おかえりモネ」に出演中の清原果

か

耶
や

さんと夏木マリさ
んをゲストに迎え、共演者との思い出話やドラマにも
登場する登米市の郷土料理「はっと汁」の試食などをし
ました。村上富

とみ

子
こ

さん（80）＝迫町光ヶ丘東＝は「能のシ
ーンで夏木さんが本当に笛を吹いてたのだと知り驚き
ました。舞台裏のいろいろな話が聞け、今後の放送がま
すます楽しみになりました」と笑顔で話しました。

公開生放送には、市内外から約360人の観覧者が訪れ、ドラマ
に出演する二人の撮影時のエピソードなどを楽しみました。

７月16日から一部展示品を入れ替えています。入れ替えた展示
品は、歴史博物館の企画展で展示しています。

　企画展「星よみのひと～登米地方の天文～」が６月19
日から９月５日まで、登米懐古館で開かれています。
　企画展では、月や星が描かれた絵画、武士の装いに用
いられた月の意匠などの天体をモチーフにした武士の
道具や衣装、仙台藩の天文学に貢献した登米地方の天
文学者・佐藤五

ご

郎
ろ

兵
べ

衛
え

が残した天文学に関する資料を
展示しています。菅原和

かず

宏
ひ ろ

さん（44）＝中田町仲町＝は
「江戸時代ですでに、こんなにちゃんとした天文学の資
料が存在していたことに感心しました。初めて懐古館
に来ましたが、とても見応えがありますね」と、満足そ
うに感想を話しました。

　「就職ガイダンスDVD収録会」は６月９から11 日ま
で、中田農村環境改善センターで開かれ、市内に事業所
などがある企業31社が参加しました。
　市では例年、対面での説明会を開催していましたが、
感染症拡大防止のため、昨年度からは企業紹介やメッ
セージなどを収録したDVDと企業紹介用ハンドブッ
クを作成しています。マルニ食品の浅野優

ゆ

理
り

さんは「今
は社員募集の場が限られているので、こうした機会が
あって助かります。絵や写真を使ってできるだけ分か
りやすいように工夫したので、会社の雰囲気が伝われ
ばうれしいです」と、収録に込めた思いを話しました。


